

キヤベツ収穫たけなわ

町内のキヤベツ畠では、出荷の最盛期を迎えています。

今年は転作地を主体に四分で栽培。東京中央青果株(築地)

市場)に出荷しています。

ここ鈴木久雄さん(鎌沢)の畠では、早朝の四時前には

作業に入り、登校前の子どもたちも体力づくりをかねてお

手伝い。「朝のつゆがとても気持ちいいです」という子ど

もたち。「さわやかな空気を吸って、キヤベツの品質は最

高です」と……。すがすがしい表情で作業に大忙しでした。

今のこと、「価格が今ひとつ…」というもの、価格補

償制度もあり、ほぼ計画通りの出荷とのこと。キヤベツの

収穫後には、タカラの栽培などが計画されています。

朝つゆがさわやかです 昌貴と新鮮さが好評



今月の紙面から

- 2面 敬老祝金贈呈
アワの田植え
3面 町民体育祭
多目的グラウンド竣工行事
農業委員改選

広報

あいかわ

'87/

7

351号

昭和62年(1987年)7月24日 秋田県合川町 編集 総務課 電話 0186(78)2100

町議会六月定期会は六月二十二日から、四日間にわたり開かれました。会議冒頭で行う行政報告は、体調を崩した畠山町長にかわって、土濃塚助役が行いました。

行政報告のあらまし

大野台地区国営総合農地開発事業については、国の六十二年度調査費二千四百八十六万七千円の配分が決まり、よいよ調査が開始されます。

去る五月二十日には国・県と三町の関係者が集まり、調査開始式を行い、開発への認識を新たにしました。

六十二年度の調査は原図作成、気象と土壤調査などで、県立農業大学校内には引き続いだ畑作の実証展示圃が設置されます。三町の促進協議会を中心に新しい農業の可能性を求めるながら、受益農家の意向を汲みとり、啓発に全力をあげます。

交通事故ゼロの記録は四月十八日で二千五百日を達成。県警察本部長から賛辞の伝達が行われ、三千日目標にむけて交通安全パレードを行いました。さらに交通安全意識を高め、事故ゼロをめざしています。

秋田内陸線は、昭和六十四年四月の全線開業をめざして工事が順調に進行しています。運営助成基金の募金については全町民の鉄道維持への深い理解により、本町募金割当額

九百九十七万円を達成することができました。厚くお礼申し上げ、今後とも、乗車運動などに、一層の努力を傾注することとしています。

海外技術研修生との国際交流については、財團法人海外技術者研修協会の受け入れ研修生が、毎年二回、定期的に本町を訪れることが決定。そ

の第一陣としてマレーシアの研修生二十名が六月九、十日に当町を訪問しました。交流点をもけて、さらに交流が深まるところを期待しています。

また、同協会には、かねてから外国人教師を招請したいと要望していましたが、八月から女性指導教員を公立合川高校に受け入れることになりました。中学校・高校の英語教育の充実をめざすとともに、町民のための英会話教室などを予定しています。

あわせて公立合川高校では、生徒指導室、視聴覚室、図書室などの教育施設の充実を図る計画です。

小阿仁川水系対策については、昭和五十九年から萩形ダムの分水復元を県に要望。県、上小阿仁村、当町で「小阿仁川筋ダム連絡協議会」を設置

百歳祝金条例を制定

外国人教師を招請へ

例会 定議 6町

町長日記から

七月二日、秋田内陸線の沿線町村長と企画担当課長会議が阿仁町打当温泉で開かれました。私の発案で催されたわけだが、赤字だから募金して穴埋めする役的な考え方から、観光物産の開発、沿線町村相互間の地域研修による乗車運動などを提起したわけだ。阿仁田沢の紅葉は日本一との定評があり、大型スキー場で冬期の利用が増大する。人間は食事をし、宿泊をし、土産物(みやげもの)を買う動物だから、それに呼応する必要がある。

昨日の次の日が今日だとすると旧来の発想を逆転して、今日の次の日は別の展開になるわけだから、先ず、住む人々の頭の切り換えが大切である。

◇ ◇ ◇

六月下旬、私個人の健康のことでお騒ぎましたが、検査の結果、どこにも異常がなく、ただ一過性の顔面神経麻痺のみであった。心からお詫びします。(義)

◇ ◇ ◇

六月下旬、私個人の健康のことでお騒ぎましたが、検査の結果、どこにも異常がなく、ただ一過性の顔面神経麻痺のみであった。心からお詫びします。(義)

わたしたちの町

人口(男).....	4,466人
(女).....	4,775人
計.....	9,241人
6月中の転入.....	11人
転出.....	22人
世帯数.....	2,297世帯

(6月末日住民登録人口調べ)

〔訂正・おわび〕 広報前号の慶弔だより計報欄 村岡ミサ(羽根山)は松岡ミサの誤りでした。謹んでおわび申し上げます。

盛りあがった 町民体育祭



これぞ『大仏パワー』、団結力で綱引き優勝の鎌沢チーム。



綱引き上杉・川井戦は2回の引き分け。
異例のジャンケン戦も10-10で監督決戦へ。

第三十三回町民体育祭は、七月十九日、中学校グラウンドで開かれました。他行事と重なって心配された参加者も、例年並みの盛会で、各競技で歓声に包まれて熱戦。総合優勝は木戸石チームでした。



伊達政宗の仮装で『行進賞』の李岱チーム。



会場いっぱいに婦人会の交通安全音頭。
死亡事故ゼロ3千日めざしてー。



どの種目もチームワークが勝負のキメ手。
声援を受けて走れ走れー。(ゲートボールリレー)

ふるさと会員になられた皆さんから、寄せられたおたよりの中から紹介します。ふれ合いの広場に、町外の皆さんからのおたよりをお寄せください。

任期満了による委員が決まりました。
農業委員会は農地法関連の事務や農業振興関係の事務を行う、農家の身近な行

新しい 農業委員決まる

◎米倉 久美	59歳	上杉	金田 郁夫	53歳	羽根山	小野 義夫	58歳	木戸石
後藤 久美	41歳	下杉	吉田 勘十郎	58歳	川井	斎藤 孝蔵	64歳	新田目
福岡 耕作	51歳	三里	畠山 誠一郎	49歳	木戸石	藤島 伸一	44歳	木戸石
八チームによつて、記念大会が予定されています。								
△鷹巣阿仁部小学校招待野球大会	△第一回県北ゲートボール大会	△第二回県北ゲートボール大会	△第三回町民体育祭	△第四回町民体育祭	△第五回町民体育祭	△第六回町民体育祭	△第七回町民体育祭	△第八回町民体育祭

任期満了による委員が決まりました。
農業委員会は農地法関連の事務や農業振興関係の事務を行う、農家の身近な行

ます。

（山形市江南一一二一 落合良子さん）

居ながらにして、ふるさと通信あいかわを大変うれしく読ませていただきました。

十八歳まで合川で一 東京はそれが、この世に生まれ出て、育った合川が一番好きな所です。これからも、ふるさとの味とたよりを楽しみにしておりま

す。よろしく。

（千葉県星久喜町一一九八 安東明憲さん）

居ながらにして、ふるさと通信あいかわを大変うれしく読ませていただきたいと思いま

す。よろしく。

（横須賀市森崎四一三四一 藤島瑞三さん）

久しぶりで、ふるさとの味をたのしみにして居ります。

（横須賀市森崎四一三四一 藤島瑞三さん）

